

considérables. Cet échange d'idées ne peut qu'ajouter à l'intérêt de la publication, et resserrer davantage les liens d'amitié qui existent entre le journal et ses abonnés. Nous faisons donc appel à la bonne volonté, à l'esprit et à l'*humour* de nos amis : ils peuvent, s'ils le veulent, faire de ce chapitre le plus original et le plus piquant des *Annales*.

Aujourd'hui, comme au jour solennel de leur entrée dans le monde, pleins de sollicitude sur leur conduite et sur le sort qui les attend, nous répéterons à ces jeunes *Annales* : "Partez, feuilles légères, partez sur les ailes de l'espérance. Quelque part que la bise vous emporte, sachez vous montrer modestes, sages, réservées ; ne laissez tomber que des paroles au langage pur et correct, que des pensées nobles et élevées, que des sentiments de bienveillance et d'amitié. Rappelez-vous toujours de respecter les préceptes de la morale, les dogmes de la foi, les devoirs de la charité et de la politesse, ainsi que les commandements et les désirs de l'autorité. Pussiez-vous, enfants de nos affections, ne rencontrer partout que bon vouloir, indulgence amicale et sourire de bienvenue."

---

### Avis important.

Les *Annales* se présenteront chez tous leurs anciens amis, osant espérer qu'elles seront, comme par le passé, partout les bienvenues. Nous répétons ici à nos abonnés de l'année dernière l'expression de notre gratitude la plus sincère ; leur encouragement substantiel nous a permis de faire honneur à nos engagements et même d'augmenter de plus d'un tiers la quantité de matière à lire que nous avions d'abord annoncée.

De plus, les *Annales* iront frapper à plusieurs portes nouvelles. L'année dernière, nous les avions adressées à tous les anciens élèves et à un certain nombre d'amis de la maison. Malheureusement, par une erreur du service postal, comme plusieurs maîtres de poste ignoraient que notre petit journal jouit des privilèges accor-